

Anerkennungspreis für das Musical «Les Choristes» der Musikschule Zug

Der Vorsteher des Bildungsdepartements, Etienne Schumpf, hat der Musikschule und dem Team vom Musical «Les Choristes» einen Anerkennungspreis überreicht. Mit der VIP-Goldauszeichnung brachte er den Dank und die Anerkennung des Stadtrates für die Durchführung des Musicals zum Ausdruck.

Die über 130 Mitwirkenden auf der Bühne wussten das Publikum am 4. und 5. Juli im ausverkauften Theater Casino mit dem Musical «Les Choristes» zu begeistern und zu fesseln.

Die Übergabe des Anerkennungspreises fand anlässlich der Schlussbesprechung des Musicals mit dem Leitungsteam statt. «Als Stadtrat und Vorsteher des Bildungsdepartements bin ich stets beeindruckt von der herausragenden Qualität der Musikschule Zug und bin stolz darauf, dass wir eine der besten Musikschulen haben.

Allen Beteiligten, die zum Erfolg vom Musical «Les Choristes» beigetragen haben, gebührt ein ganz grosser Dank», so Etienne Schumpf. Die Würdigung und Anerkennung durch



Das Kern-Team von links: Philipp Schmidlin und Isabel Koch (musikalische Leitung), Gabriela Bürgler (Projektleitung), Etienne Schumpf (Stadtrat), Mario Venuti (Rektor), Nazareno Haraldo Sanchez (Bühnenbild), Susanne Sanchez (Regie), Isabelle Cangelosi (Erwachsenenchor), Olivia Betschart (Projektidee).

Bild: PD

den Stadtrat wurde vom Organisationsteam und vom Rektor der Musikschule Zug, Mario Venuti, erfreut entgegengenommen.

Damit das Musical erfolgreich durchgeführt werden konnte, brauchte es eine Vorbereitungszeit von drei Jahren. Das Team aus Leitungspersonen und Helfenden umfasste rund 30 Personen, diese wurden unterstützt vom Rektorat und Sekretariat der Musikschule, Grafik, Licht und Ton sowie vom

hilfreichen und professionellen Technik-Team des Theaters Casino. So waren rund 170 Personen mitverantwortlich für den Erfolg des Musicals.

Die Vorführungen von «Les Choristes» wurden auf Video aufgezeichnet und sind auf der Website der Musikschule Zug auf der Homepage abrufbar: www.musikschulezug.ch

**Für die Musikschule Zug:
Deborah Annema**